

Herr Tanneberger führt aus, dass das Fahrzeug der Jugendfeuerwehr mittlerweile 17 Jahre alt ist und erhebliche Mängel aufweist. Er schlägt vor, den Verkaufserlös der jetzigen Drehleiter, die in 2006/ 2007 zu ersetzen ist, in Höhe von ca. 12.000 € bis 16.000 € für ein neues gebrauchtes Fahrzeug für die Jugendwehr einzusetzen. Dieses müsse aber noch mit dem Oberbürgermeister abgesprochen werden.

Der Ausschuss nimmt Kenntnis und bittet den Oberbürgermeister, diesen Gedanken aufzugreifen und zu unterstützen.